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La UJI anuncia la planificación de la vuelta a 

la presencialidad para el próximo curso 

La comunidad universitaria está preparada para modificar 

esta planificación si la crisis sanitaria empeora 

 
La rectora de la UJI, Eva Alcón, en un desayuno informativo EUROPA PRESS 

 

La rectora de la Universitat Jaume I, Eva Alcón, ha señalado este 

miércoles que el próximo curso tiene que ser el de la recuperación 

de la presencialidad "porque la función de la formación universitaria 

es integral y va más allá de adquirir conocimiento, que pasa por la 

interacción social". 

Así, en un desayuno informativo para realizar balance del presente 

curso, Alcón ha indicado que se ha planificado el próximo curso para 

garantizar la "máxima presencialidad", aunque ha apuntado que están 



preparados para modificar esta planificación "si así lo requiere la 

evolución de la pandemia". 

En cuanto al curso pasado, la rectora ha manifestado que ha sido 

"atípico y muy complicado" y que se ha salido adelante "por el 

esfuerzo de toda la comunidad universitaria. "Teníamos claro que 

había que garantizar la salud de las personas, por lo que enviamos a la 

gente al teletrabajo y activamos todo tipo de recursos para que los 

estudiantes continuaran con su formación", ha añadido. 

Por otra parte, la rectora también ha anunciado que el personal 

Covid de la UJI se mantendrá hasta finales de diciembre "por 

prudencia y para garantizar la seguridad en el campus"; mientras que, 

ha indicado que la universidad garantizará que en la primera semana 

de agosto todo el personal que se vaya de movilidad quede vacunado, 

y ha pedido a las universidades de otros países que envíen a los 

estudiantes vacunados. 

Preguntada cómo valora que no se considerase a los profesores 

universitarios personal esencial para la vacunación, la rectora ha 

recordado que se trasladó a la Conselleria de Sanidad y al Ministerio 

la predisposición para vacunar al personal del campus, y que le 

hubiera gustado que hubiera sido posible, aunque entiende "la 

complejidad de la situación que se vivía". 

Según ha explicado Eva Alcón, desde el inicio de la pandemia, se 

han registrado en el campus un total de 583 casos positivos entre 

el estudiantado, 75 entre el PDI y 22 entre el PAS. 
 


